

## **RIWAYAT HIDUP**



Penulis dilahirkan di Kotabumi pada tanggal 12 Agustus 1991, anak dari pasangan Tarpi Ari (Alm.) dan Sudarwati. Penulis memiliki dua kakak laki-laki yang bernama Bripda. Rio Andika dan Dwi Saka Randi, S.pi dan memiliki satu adik perempuan yang bernama Intan Faradita.

Jenjang akademis penulis dimulai dengan menyelesaikan pendidikan di Taman Kanak-kanak (TK) Tunas Harapan Kotabumi pada tahun 1996-1997 kemudian Sekolah Dasar (SD) Negeri 3 Gapura pada tahun 1997-2003, kemudian melanjutkan ke Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 7 Kotabumi dan lulus pada tahun 2006. Pada tahun yang sama penulis melanjutkan ke Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 3 Kotabumi dan lulus pada tahun 2009. Selanjutnya tahun 2009 penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik di Universitas Lampung dengan mengikuti jalur SNMPTN.

Selama menjalankan masa studi di Jurusan Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung, penulis juga aktif di beberapa organisasi baik internal maupun eksternal kampus.

Adapun berbagai aktifitas organisasi yang digeluti penulis selama menjalankan perkuliahan, yaitu:

1. Anggota BEM Fisip Unila periode 2009-2010
2. Anggota Biro III HMJ Ilmu Pemerintahan periode 2010-2011
3. Ketua Umum HMJ Ilmu Pemerintahan periode 2011-2012

Sedangkan dilembaga eksternal kampus, pada tahun 2009 penulis menjadi anggota muda Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Bandar Lampung Komisariat Sosial Politik Universitas Lampung. Tahun 2010 penulis mengikuti Basic Training yang diadakan HMI Komisariat Sosial Politik Universitas Lampung dan diangkat menjadi Anggota Biasa HMI.

Sebagai bentuk kepedulian dan pengabdian kepada masyarakat, Penulis pernah mengikuti kegiatan Kemah Sosial dan Ilmiah Mahasiswa (KSIM) di Kabupaten Lampung Timur pada tahun 2010. Kemudian pada tahun 2011 penulis kembali mengikuti kegiatan Bina Desa yang diadakan oleh HMJ Ilmu Pemerintahan di Kabupaten Pringsewu. Sedangkan sebagai kewajiban studi pada tahun 2012 penulis mengikuti Kuliah Kerja Nyata (KKN) selama ± 40 hari di Desa Gedung Surian, Kecamatan Gedung Surian, Kabupaten Lampung Barat.

Untuk menambah wawasan terhadap isu-isu terkini penulis mengikuti berbagai seminar maupun kuliah umum mulai dari tingkat daerah maupun nasional. Selain itu sebagai bentuk pengembangan diri pada tahun 2010 penulis mengikuti Latihan Kepemimpinan Tingkat Dasar yang diselenggarakan oleh HMJ Ilmu Pemerintahan, dan pada tahun 2011 mengikuti Lexture Exchange Programe (Sesi Penyebaran Pendidikan Integritas dan Anti Korupsi) yang diselenggarakan oleh Integrity Education Network (IEN).